

L'Europe au début du XVIII^e siècle

Aux XVII^e et XVIII^e siècles, tous les Etats européens sont dirigés par un roi ou un prince sauf les Provinces-Unies et quelques Etats italiens qui sont des Républiques. Depuis le début du XVII^e siècle, la famille des Habsbourg domine l'Europe.



Jean de Witt

De 1653 à 1672, il est le vrai chef de la République des Provinces-Unies qui atteint alors le sommet de sa puissance et de sa richesse.



Louis XIV

De 1661 et 1715, le roi de France Louis XIV renforce le pouvoir royal et étend le royaume de France vers le nord et l'est.



Philippe V

Petit-fils du roi Louis XIV, devient roi d'Espagne en 1700 et prend alors le nom de Felipe de Borbón. Son règne, de 45 ans, est le plus long de la monarchie espagnole.



- Possessions des Habsbourg d'Autriche
- Possessions de Venise
- Possessions prussiennes
- Possessions de Gênes
- limite du Saint-Empire



Frédéric 1er

Frédéric, fils du grand Frédéric-Guillaume devient le premier roi de Prusse sous le nom de Frédéric 1er en 1700, et le reste jusqu'en 1713



Pierre-le-Grand

Pierre-le-Grand, tsar de Russie de 1682 à 1725, fait la conquête des pays baltes et fonde Saint-Petersbourg en 1714.

Réalisation : F. Sauzeau